



49.ª Reunión Anual de la NAPPO
29 noviembre al 4 de diciembre del 2026
Hotel Camino Real Polanco
Ciudad de México, México

10 de febrero del 2026

Estimadas y estimados colegas:

En nombre del Comité Ejecutivo de la Organización Norteamericana de Protección a las Plantas (NAPPO), es un honor extenderles una cordial invitación para participar en la Reunión Anual de la NAPPO 2026, encuentro que revestirá un significado especial al conmemorarse el 50.º aniversario de la creación de nuestra Organización, establecida en 1976 como la Organización Regional de Protección Fitosanitaria (ORPF) para Norteamérica.

Durante cinco décadas, la NAPPO ha brindado un foro único de colaboración entre los sectores público y privado de Canadá, Estados Unidos y México, orientado a la elaboración y armonización de normas fitosanitarias regionales con bases científicas y fundamentadas en el análisis del riesgo. Este esfuerzo sostenido ha contribuido de manera decisiva a la protección de la agricultura, la silvicultura y otros recursos vegetales, al tiempo que ha facilitado el comercio seguro de plantas y productos vegetales en la región.

La Reunión Anual de la NAPPO se ha consolidado, año con año, como un espacio estratégico de diálogo e intercambio técnico, donde autoridades gubernamentales, representantes de la industria, especialistas y científicos analizan los principales desafíos y oportunidades que enfrenta la sanidad vegetal en Norteamérica. A lo largo de los años, este foro ha permitido:

- Fortalecer la cooperación regional e internacional en materia fitosanitaria.
- Impulsar la armonización normativa y el reconocimiento de enfoques de sistemas.
- Abordar temas emergentes que impactan la sanidad vegetal, tales como el cambio climático, la innovación tecnológica y, más recientemente, el uso de herramientas avanzadas, como la inteligencia artificial, en la protección de las plantas.

En el marco de la Reunión Anual 2026, se llevará a cabo un programa conmemorativo especial por el 50.º aniversario, que destacará los principales hitos, logros y contribuciones de la NAPPO al fortalecimiento de la sanidad vegetal regional durante estos cincuenta años.

Esta celebración no solo será una oportunidad para reconocer el camino recorrido, sino también para reflexionar sobre los retos futuros y renovar la visión compartida de una región más resiliente frente a las plagas reglamentadas, con sistemas fitosanitarios sólidos y un comercio agrícola seguro y sustentable.

Confiamos en que la Reunión Anual 2026 será de su interés y esperamos contar con su valiosa participación para conmemorar juntos 50 años de cooperación fitosanitaria en Norteamérica y continuar construyendo el futuro de la protección de las plantas en nuestra región, del 29 de noviembre al 4 de diciembre, en las instalaciones del Hotel Camino Real Polanco, en la Ciudad de México. Los detalles del evento, así como la logística de la reunión anual, se proporcionarán en <http://www.nappo.org>.

Agradeceremos que comparta esta invitación con otras personas e instituciones interesadas.

Reciban un cordial saludo.

Sinceramente,

Francisco Ramírez y Ramírez

Comité Ejecutivo de la NAPPO

Dirección General de Sanidad Vegetal

Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria